

普段新聞とかまったく読まないの"、全然知らなかつたことが多かつたです。日本経済新聞社の従業員が3000人、して、こういひなへんた"などと思ひました。21世紀になつてインターネットでニュースを見るようになつて新聞・雑誌の売り上げ"が落ちていつてゐるが、記者の人が"がんばつて書いてるのにみんなかわいそつた"などと思ひました。あの量の文を毎日のように考えるの大変をうそまで尊敬しました。

フェイクニュースがなんで作られるのかな"とすきで、作る人にどういう心理かすごく聞きたく思ひました。誰も得しないし考える時間が無だ"など思ひます。あなたにおススメ"は"いいね"、"自分の好きな物を見て便利を感じていたので"、"なんか"、"あまりいいことではよいか?ほ"のがおどろきました。トランプさんがめちゃSNSつかつて、若い人の目にモチカリやさうで影響力がありいいと見つうので、菅さんもインスタとか"ツイッターとかTikTokやつた方が"いい"と思いました。あくおとしめる画像とかあつたけど、その画像だけを見て色々事を判断する人もあつた"など思ひました。

今のスマホやパソコンは自分の知りたいニュースなど"が知れるようになったが好みのニュースなど"が集まりやすくなり、世の中の動きなど"が見えづらくなるんじゃないかと思つた。

色々な情報があることで"フェイクニュースなど"にたまされないよう、自分達で判断できる能力を身につけようと思います。そして今では、簡単へ発信できるので自分でしっかりと出してよい情報が確めるつてしたいです。

どの情報もすべて正しいわけでは、ないので"しっかりと自分で判断出来るようにしたりです。

今回は、新聞を読むことの大切さを知ることが出来たので"良かったです。また、中学生の時は毎日新聞を読んでいたけど"高校生になってからは、忙しくて時間が取れなかったりスマートフォンの手軽さから新聞を読むことが減っていたけど、今回の講演を聞いて新聞を読もうと思いました。

また、新聞を読むことによって情報の偏りやフェイクニュースに惑わずに済むということか自分が最近思っていた事を解消してくれそうだし、情報はその人の物の価値感にも影響する重要なものだから偏りなく、好き嫌いなくできたら1番いい状態だと思うので新聞はその1番いい状態を与えてくれるものだ"と思いました。

また、新聞は見出した"けて"も伝わるように工夫してくれていることを知ったので"忙しくても見出した"けても読もうと思ったし、新聞社によっては政治に対して厳しく批判しているところもあれば、そうでなく支持するところもあると思うので新聞社を2つ位読み比べするのも面白そうだ"なあと思いました。

私は、新聞を家でとつぱなく読む機会がほんの少く、ネット時代となりのもあり、ネットニュースを見ることが多いため、あまり新聞についてよく知りません。情報はどう伝えているのか、昔も情報を得る手段として役立つこともあることを改めて分かりました。

新聞が出来たのが、自分が想像するよりも前から発達していたこと、今の新聞は今、ネットが出来て流れがスピード的に変化していくことを因視して実感しました。

ですが、ネットもいろいろ悪い部分もあり、人々命にかかる重大な責任が発信者にあることが改めて分かりました。新聞は誰でも分かりやすく見やすく最初に伝えたことを伝えなければ学ぶことが出来ず"良くない"良かったです。

私は今まで新聞を読んだことがあまりないけど、最近はスマホやパソコンでニュースが見れるから、新聞を読む人が減っていることがわかった。スマホでニュースを見る時は、一つの情報をうのみにせず、正しい情報を得れるようにしようとと思った。インスタやツイッターの使い方も気をつけようと思った。自分で責任をもてる発言をするようにしようと思った。自分の何も考えずに発信した言葉で傷付いたり、命を落としてしまう人がいるということを意識してネットを正しく使っていこうと思った。

新聞は、たん番組表しか見ていないけど、

他の所も読んでみようと思いました。

見出しを見て気になった所を読んでみようと

思いました。また、これから受験なので

新聞を見ていると有利になる部分もあると思う

ので、積極的に読んでみようと思います。

今日の講演会を聞いて、情報の正しい集め方、
伝え方について今までの知識を再び学ぶこと
が出来ました。人は無意識のうちに、自分に都合
の良い情報を集めてしまっている、その中にはフェイ
ニュースといった真実ではない事もあるという事を
常に頭の片隅に入れておこうと思いました。たとえ記
憶情報を使うまで集めたたりまとめたり伝えたソリ使いこなす
事がこれからどんどん難しくなっていくと思います。
新聞などを活用し、情報リテラシーを鍛えていきたいです。

家で新聞を取っていないのです。新聞に引れる
ことがあります。新聞について知るニヒカ
で、きて良かったです。

私の家も話で聞いたりうにスコアで
いろいろなト青報を得る二ヒヤドア
きるので新聞をとるのをやめました。
発信者の誤りで相手を気がついてしまう二ヒヤ
ねるから気をつけておかれは"いけない"とかいた。
ふだん新聞を読む二ヒヤ"ない"で新聞
の見出しゃべ命といふ二ヒヤ"命"たり。新聞
原稿で"ハ"や"ハ"けていふ二ヒヤと、なまめ読み
をねと良いなど教えてくだ"丁"ても命やハ
やすかったです。新聞が"で"まるまでのことを分か
くさんの人を通して新聞では上やハ"リ私達が"
青報を得る二ヒヤで"きて、ると言ふ二とも知れて
ます。今日は新聞について教えてくだ"リ
ソヤ"ヒヤ"と"ナ"いました。

「情報」は歴史を動かしてきたからだから「情報」を早く、多く伝えたいという理由があり、新聞は登場したということが分かりました。

ですがインターネットが発達し、エイクニュースや嘘の情報もたくさん出てきて、社会が困惑したことも分かりました。今の社会で情報はとても手に入れやすい反面、嘘のニュースが流れてしまわないように取捨選択をしつつしていきたいと思いました。

私もSNSを使っているので"全ての情報を鵜呑みにしないようにしています。
最近では新型コロナウイルスが影響でトイレットペーパーが品薄になってしま
のも皆がそれを信じて起こった現象なんだなと改めて思いました。
過去にも新聞記者について学んだことがありますか、新聞記者
は、取材に行くその後原稿を書く人がいて、新聞はとてもタ
くの人によって作られていて、読者により正確な情報をお伝え上
と努力されているすごくかっこいいなと思いました。
今後、私は全ての情報を鵜呑みにするのではなく、取捨選択
をしていきたいと思います。

私は普段スポーツの所しか新聞を読んでいませんでしたが、色々なニュースがあるところも読んでみようと思いました。

新聞には、全国紙や地方紙があり、300年も前から作られていたのを知っておいたいなと思いました。

最近では、紙の新聞よりも、ネットでニュースを見る方が多くなっているけど、フェイスブックなどのニュースもあるので、気をつけたいなと思いました。

これから新聞を読むときは、紙面の中に多彩な情報があること、埋もれた事実を掘り起こすこと、新聞そのものに価値感があることなどに注目して読んでみたいのです。

新聞とは言え、全てが正しいわけではないし、誤報などがあるかもしれませんので、様々なアングルと新聞から情報を得るようにしたいです。

最近はインターネットを使って情報を集めることばかりとんどないので、その中に隠れてる嘘などをしっかり見極めて広い視野で見ようと思った。

電子機器ばかり見ていて本や新聞の字をどう見なければいけないので、ネットばかりではなく刷られた文字もバランスよく読もうと思った。

最後の新聞を作る時に心がけていたことは自分たちにも活用できる技なので、遅くまで使いこなせるようになりたいと思った。

~今日の感想~

私は毎朝、「毎日新聞」をとて読んでいます。

毎日新聞を読んでいても、最後までは時間が足りず読むことが出来ません。

ですが、今注目している記事だけを読んでいます。

私は父と母には新聞の一番最後に載っている「事件のことやみんなのどうしらん」のところと見出しの部分は見るようになっています。
また時間があれば全部の記事を見るようにしています。

ネットニュースだけではなく新聞を読むことで偽ニュースとはかけ離れたことを知ることが出来てよかったです。

新聞は、全部を読んでもううんが目的でないといと知りました。

だから前文に大きな内容が書いてあると知りました。それで、最初だけでも新聞を読もうと思ひました。今生で、全く読む気も見る気も無かったので「やが」、今回、話を聞いて、少し新聞に興味を持ちました。

新聞は、大人が読む物だと思っていたけど、中学生にも分かりやすく新聞、難しい言葉は使わずにさくらしていいと聞いて、また、少し興味が湧きました。

新聞を取る機会がありましたが、最初では「いや」と、自分で通したいと思いつつ、

新聞へオススメで読み方「自分で読む」を試してみました。

文字が多くて読む気がでないので、私は新聞への考え方を変えて講演で「いや」と思いました。

面白い記事、興味のある記事を探すところからはじめて、と思いま